
みやこ市議会だよりみやこ市議会だより
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船
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ル
ー
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客
船
ク
ル
ー
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宮
古
港

宮
古
港
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今回は、宮古市内で起業し
た方にお話を伺いました。地
域のことを考えながら、地域
と向き合って頑張るお二人は
どのような想いでいるので
しょうか。また議会はそのた
めに何が出来るのでしょうか。

Vol.4

聞き手　議会広報編集特別委員 潮風のハーブ園の古舘富士子さん（左）

カフェバー「spice」の吉田敦美さん（右）

VoVo
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６月定例会
開催

27年度予算総額
657億3770万円

分
科
会
方
式
で
補
正
予
算
審
議

全
26
議
案
を
審
議
・
可
決

55

平成27年6月宮古市議会定例会　賛否の分かれた議案の採決結果
議　員　名

議　案　名

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28

今

村

正

小

島

直

也

近

藤

和

也

佐
々
木　

清
明

白

石

雅

一

鳥

居

晋

中

島

清

吾

伊

藤

清

内

舘

勝

則

北

村

進

佐
々
木　

重
勝

須
賀
原
チ
エ
子

髙

橋

秀

正

橋

本

久

夫

古

舘

章

秀

工
藤　

小
百
合

坂

本

悦

夫

長

門

孝

則

佐
々
木　

 

勝

落

合

久

三

竹

花

邦

彦

松

本

尚

美

坂

下

正

明

茂

市

敏

之

藤

原

光

昭

田

中

尚

加

藤

俊

郎

前

川

昌

登

議案第3号
宮古市保育所条例の一部を改正
する条例

○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ × ○ ○ × ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × ○ ○ ○ ○ × ○

意見書案
第5号

安全保障関連法制定に反対する
意見書

× × × × × × ○ ○ ○ ○ × ○ ○ × × × ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × ○ ○ ×

「○」＝賛成者、 「×」＝反対者、 「欠」＝欠席者、 「／」＝議長（採決に加わらない）

　

 

議
員

　

 

議
員

　

賛
成

議
員

　

反
対　

議
員
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■
乙
部
団
地
集
会
施
設
整
備
事
業

問　

本
体
工
事
、
機
械
設
備
工
事
等
の
内
訳

は
ど
う
な
っ
て
い
る
の
か
。

答■
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
助
成
事
業

問　

こ
の
事
業
の
予
算
額
は
、
毎
年
度
５
０

０
万
円
か
。

答　

一

般

会

計

歳

出

■ 

総 

務 

費

■ 

商 

工 

費

■ 

農
林
水
産
業
費

議会リポート委員会リポート 一
般
会
計
補
正
予
算
特
別
委
員
会

（
加
藤
俊
郎
委
員
長
）
は
総
務
常
任

委
員
会
（
竹
花
邦
彦
委
員
長
）
に
付

託
さ
れ
た
委
員
長
報
告
に
つ
い
て
の

質
疑
が
あ
り
、
太
陽
光
発
電
の
工
事

費
が
高
い
、
必
要
性
や
費
用
対
効
果

に
つ
い
て
の
質
疑
で
は
、
年
９
万
円

の
売
電
で
、
30
年
の
耐
用
年
数
で
換

算
す
る
と
２
７
０
万
円
の
売
電
と
な

る
と
の
説
明
で
あ
っ
た
が
設
置
単
価

が
高
い
の
で
見
直
し
を
求
め
る
意
見

が
出
さ
れ
た
。

定
住
化
対
策
特
別
委
員
会
（
松
本

尚
美
委
員
長
）は
、国
の
地
方
創
生
に

対
し
て
の
政
策
提
案
を
展
開
す
る
た

め
各
部
会
に
よ
る
視
察
研
修
を
６
月

か
ら
７
月
に
か
け
て
実
施
し
ま
し
た
。

●
わ
ら
す
か
で
部
会（
子
育
て
対
策
）

（
６
月
22
日
〜
23
日
、
盛
岡
市
、
福

島
県
福
島
市
、
山
形
県
東
根
市
）
盛

岡
市
で
は
Ｎ
Ｐ
Ｏ
法
人
い
わ
て
子
育

て
ネ
ッ
ト
と
の
意
見
交
換
、
福
島
市

で
は
こ
ん
に
ち
は
赤
ち
ゃ
ん
事
業
応

援
隊
に
つ
い
て
研
修
、
東
根
市
で
は

援
隊
に
つ
い
て
研
修

東
根
市
で
は

一
般
会
計
補
正
予

算
特
別
委
員
会
で

太
陽
光
発
電
設
置

に
つ
い
て
論
争

定
住
化
促
進
対
策

特
別
委
員
会
各
部

会
に
よ
る
視
察
研

修
実
施

予算特別委員会
分科会方式で行われた予算審議の
主な質疑は次のとおりです。

77

問　

鍬
ヶ
崎
地
区
に
は
、
今
後
家
が
何
戸
建

つ
予
定
か
。

答　

■ 

教 

育 

費

■ 

国
庫
支
出
金

■ 

県
支
出
金

■ 

市　

債

■ 

災
害
復
旧
費

一

般

会

計

歳

入

定
住
促
進
事
業
、
ひ
が
し
ね
あ
そ
び

あ
ラ
ン
ド
、
さ
く
ら
ん
ぼ
タ
ン
ト
ク

ル
セ
ン
タ
ー
の
取
り
組
み
を
研
修
し

ま
し
た
。

●
ぬ
ぐ
だ
ま
る
部
会（
住
ま
い
対
策
）

（
６
月
25
日
、
新
潟
県
上
越
市
）
新

潟
県
上
越
市
を
訪
れ
、
定
住
化
と
地

域
活
性
化
の
取
り
組
み
に
つ
い
て
研

修
し
ま
し
た
。

●
か
せ
ぐ
場
部
会
（
雇
用
対
策
）（
７

月
２
日
〜
３
日
、
秋
田
県
大
館
市
、

大
潟
村
）
大
館
市
で
は
ネ
ッ
ト
ワ
ー

ク
を
活
か
し
た
企
業
誘
致
に
よ
る
ま

ち
づ
く
り
、
大
潟
村
で
は
農
業
の
産

業
化
の
取
り
組
み
に
つ
い
て
研
修
し

ま
し
た
。
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質問答弁

学
童
の
家
、

児
童
館
の
環
境
整
備
は

増
設
、
移
設
等
を

検
討
す
る

花輪学童の家

市
政
を
問
う

一
般
質
問

（ネクストみやこ）
◎ 放課後の児童の健全育成について
◎ 仮設住宅の集約について
◎ マイナンバー制度について

（日本共産党）
◎ 中心市街地復興拠点施設整備事業について
◎ ＪＲ山田線（宮古～釜石間）の復旧事業等について
◎ 県への予算要望について

（新風クラブ）
◎ 光回線の普及について

（新風クラブ）
◎ 宮古市子ども・子育て支援事業計画に係る市立保
　 育所の適正配置・民間委託について
◎ 宮古市障がい者福祉計画と放課後デイサービスの
　 課題について

（ネクストみやこ）
◎ 被災漁港の復旧状況について
◎ 平成28年度以降の復旧・復興事業について
◎ 情報通信基盤の整備充実と活用について

（復興を考える会）
◎ 宮古市の子どもたちについて
◎ 宮古市中小企業振興基本条例について

（尽政クラブ）
◎ 市庁舎建設について
◎ 鍬ヶ崎・光岸地地区土地区画整理事業の仮換地に
　 ついて
◎ 空家等対策の推進に関する特別措置法の対応につ
　 いて

（復興を考える会）
◎ 学童保育を取り巻く現状とその問題点解消に向けて

（日本共産党）
◎ 災害公営住宅について
◎ 住まいの自力再建支援について

（新風クラブ）
◎ 復興道路整備と道の駅について
◎ 観光振興と国際化について

（ネクストみやこ）
◎ 文化財の指定、保存及び活用について
◎ 港湾の課題と今後の整備について

（一新会）
◎ カーフェリー航路開設を主体的かつ積極的に
◎ 稼ぐ力を持つ産業を伸ばせ
◎ 産業振興を民間主体で

（新風クラブ）
◎ 「しごとの創生」に向けた創業支援について
◎ 高齢者の就労支援について

（ネクストみやこ）
◎ 宮古を売り込むための商品展開施策について

（公明党）
◎ 生活困窮者に対する支援策について
◎ 中学校の不登校の問題について

（新風クラブ）
◎ 空家等対策の推進に関する特別措置法の対応につ
　 いて

（日本共産党）
◎ 国保会計の深刻な実態を打開するために
◎ 漁業後継者育成事業と魚市場の水揚げ増対策、水
　 産物の六次産業化について

・・・・・・ （８）
　

　

・・・・・・・・・・ （９）
　
　
　

・・・・・・・・・・（10）
　

・・・・・・・・・・（10）
　
　
　
　

・・・・・・（11）
　
　
　

・・・・・・（12）
　
　

・・・・・・・・・・（12）
　
　
　
　
　

・・・・・・（13）
　

・・・・・・・・・・（14）
　
　

・・・・・・・・・・（14）
　
　

・・・・・・（15）
　
　

・・・・・・・・・・・・・・・（16）
　
　
　

・・・・・・・・・・（16）
　
　

・・・・・・（17）
　

・・・・・・・・・・・・・・・（18）
　
　

・・・・・・・・・・（18）
　
　

・・・・・・・・・・（19）
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問

問

問答

答

答

問

問

問

問問

答

答

答

答

答

質問答弁

身
の
丈
に
合
わ
な
い

施
設
整
備
は
将
来
に
禍
根

駅
中
心
の
ま
ち
づ
く
り
が

活
性
化
に
寄
与

出逢い橋から望む宮古駅
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問

答

質問質問 答弁答弁

条
件
不
利
地
域
へ
も

光
フ
ァ
イ
バ
ー
整
備
を

早
計
す
ぎ
る
津
軽
石

保
育
所
の
民
間
委
託

基
盤
整
備
手
法
を

検
討
す
る

前
計
画
の
「
子
育
て

プ
ラ
ン
21
」
を
継
承

待たれる光回線の普及民間委託予定の津軽石保育所

1111

信Ｈ

問

問問

問

問

答

答

答 答

答

質問答弁

被
災
漁
港
の
復
旧
状
況
は

全
体
の
工
事
進
捗
率
は

95
％

早期復旧が望まれる宿漁港
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問

問

問

答

答

答

質問質問 答弁答弁

宮
古
市
の
子
ど
も
た
ち
の

道
徳
教
育
の
現
状
は

基
準
地
積
が
実
測
と

違
う
の
は
想
定
内
か

命
の
大
切
さ
を

道
徳
の
時
間
に
指
導
す
る

当
初
計
画
段
階
か
ら

予
想
し
て
い
た

登校する子どもたち169坪が測量で558坪に

1313

問 問

答 答

質問答弁

地
域
実
情
に
合
っ
た

学
童
保
育
の
運
営
を

ア
ン
ケ
ー
ト
結
果
を

考
慮
し
要
協
議
検
討

津軽石学童の家
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問

問

問

答

答

答

質問質問 答弁答弁

災
害
公
営
住
宅
へ
の

入
居
促
進
策
は

復
興
道
路
と
道
の
駅
に

つ
い
て

家
賃
軽
減
の
相
談
に
は

適
切
に
対
応

立
丸
ト
ン
ネ
ル
開
通
で

休
憩
施
設
整
備

近内の災害公営住宅道の駅 区界高原

1515

問

問

問

問

答

答

答

答

質問答弁

新
た
な
文
化
財
指
定
へ
の

取
り
組
み
は
あ
る
か

現
在
川
井
地
区
の
石
碑
、

古
文
書
等
調
査
中

亀ヶ森の一本桜
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問

問

問

答

答

答

質問質問 答弁答弁

フ
ェ
リ
ー
航
路
開
設
を

積
極
的
に

女
性
起
業
を
支
援
し

地
方
創
生
を

時
間
に
余
裕
は
無
い
が

進
め
る

今
後
、
関
係
団
体
と

協
議
す
る

月山から望む藤原ふ頭地方創生で蘇るか、中心市街地

1717

問

問

問

問答

答

答 答

質問答弁

産
業
振
興
補
助
金
等
の

今
後
の
展
開
は

継
続
し
、
更
に
充
実
を

図
っ
て
い
く

３本柱である産業振興のための補助金
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問

問

答

答

質問質問 答弁答弁

生
活
困
窮
者
支
援
策
に

つ
い
て

空
き
家
等
対
策
特
別
措
置

法
の
対
応
は

相
談
窓
口
を
末
広
町
に

開
設

実
態
把
握
を
踏
ま
え
施
策

等
整
備
検
討

くらしネットみやこ相談室倒壊の恐れがある空き家

1919

問

問

問答

答

答

答

答

質問答弁

納
税
は
「
温
も
り
の

あ
る
対
応
を
」

分
割
納
付
等
丁
寧
な

対
応
に
努
め
る

昨年のサンマ船初入港の様子



☎

　市政調査会（茂市敏之会長）は、　▼５月28日、
三陸国道事務所の永井事務所長を講師に招き「復
興道路・復興支援道路の整備状況」について研修
し、現在進められている盛岡宮古間、三陸沿岸道
路の整備状況の理解を深めました。　▼６月30日、

区の三陸沿岸道路の現地視察を行い進捗状況につ
いて確認しました。　▼７月７日、株式会社野村

三陸国道事務所の協
力により、津軽石、
千徳、山口、樫内地

総合研究所顧問（前岩
手県知事）増田寛也氏
を講師に招いて「まち・
ひと・しごと創生総合
戦略の策定にあたり議
会の取り組みについて」
と題し講演会を開催し
研修しました。

講演会や現地視察など活動を精力的に展開

宮古市議会の情報をリアルタイムで

編集委員
中島 清吾

議会とくとくとぴっくすすす

　平成17年６月６日に宮古市、田老町、新里村が合併
し新しい宮古市が誕生してから10周年となり、その節
目を祝う宮古市新市10周年記念式典が６月14日、宮古
市民文化会館で開かれました。宮古市議会も出席し、市
民と共に10年のあゆみを振り返りながら、さらなるま
ちの発展に向けて決意を新たにしました。

○ インターネット中継

○ Facebook

○ みやこハーバーラジオ（82.6メガヘルツ）

○ 次回９月定例会

　本会議は生中継（ライブ）しています。
　録画中継は、本会議のおおむね５日後（土日祝
を除く）から配信いたします。（パソコン対応のみ）

　宮古市議会のトップページのリンクをクリック
してご覧ください。

　本会議開催中の午前８時20分頃からの放送です。

　９月上旬の開催予定です。会期日程が決まり次
第、宮古市議会のトップページに掲載します。詳
しくは議会事務局におたずねください。
（ ☎ ６８－９１１３）

三陸沿岸道路の現地視察 市政調査会講演会の様子

市政調査会


